
第３次稲沢市環境基本計画の中間年度見直し（素案）パブリックコメントについて

１ 募集期間 令和６年２月１３日（火）～令和６年３月１３日（水）

２ 意見提出者数 １人

３ 意見件数 ７件

４ 提出された意見の要旨と市の考え方

（意見は、文意等を損なわないように要約・補足等をさせていただいております。）

No. 市民から寄せられた意見 市の考え方

1 P９ （３）交通

本市の保有自動車数は２０２２年度現在６０，

９９１台で、２０１７年度の１０２，５００台

と比べると４割の減少となっている。社会環境

の変化が大きいため、年度推移をグラフなどで

示してはどうか。

２０２２年度現在の台数に軽自動車

が含まれていませんでした。正しくは

１０２，８７６台で、ほぼ横ばいとな

っております。

2 P１３ （２）水環境・地盤環境 河川の水質

汚濁の状況

大江川のｐH(水素イオン濃度)が２０２０年、

２０２１年、２０２２年の何れも環境基準値を

超えている。理由と対策をどのように考えてい

るか。

市街地を流れているため生活排水に

よる影響が大きく、また川の形状から

水が溜まりやすいことが原因と思わ

れます。生活排水の改善について、啓

発に努めます。

3 P１６ （４）公害苦情の申立

公害苦情のその他の件数が非常に多い。(２０

２２年度２０２件) どのような苦情があるの

か、（いくつか事例を教示ください。）

空地等における雑草の繁茂や、隣地等

からの樹木のはみ出し、等です。

4 P１８ （６）自然環境 河川・水辺

「稲沢公園内の池と小川・・・・・親水空間と

して市民の身近な憩いの場となっている」稲沢

公園内の池のポンプは故障中であり長年機能

していないことを考えると、実態に合っていな

い。また、来年度より計画している稲沢公園再

整備検討において公園コンセプトも変更にな

る可能性もある。

稲沢公園につきましては現在、市内の

大学と連携し改修について検討して

います。その中で水景施設についても

改修を進める予定をしています。



5 P３６ 【指標】

公用車における電気・燃料電池自動車の２０２

７年度の目標値が１５０台から２８台に大幅

に下方修正された。１５０台はいつまでに達成

するのか。

公用車における電気・燃料電池自動車

の台数目標が実相と乖離していたた

め、改めました。今後は公用車の買い

替え時に合わせ、順次導入していきま

す。

6 P４３ （１）廃棄物の発生抑制と適正処理

【指標】

目標値設定の年度が２０２７年度から２０２

５年度に変更になったが、その理由は。

稲沢市ごみ処理基本計画の計画期間

が２０２１年度から２０２５年度ま

でであることから、本計画の目標値の

年度も２０２５年度に改めました。

7 全体

新旧比較表を作成していただいているので変

更内容が分りやすくてよい。

今後も分かりやすい告知に努めてい

きます。


